



## Frankfurt entdecken!

publié le 17/10/2019

Aujourd'hui encore nous nous sommes retrouvés à 7h45 à la cafétéria de la LIO. Cette fois les correspondants allemands sont restés avec nous, à part ceux qui avaient un contrôle dans la journée... Après 2h de bus pour seulement 70km (merci les bouchons !), nous sommes enfin arrivés au Senckenbergmuseum de Francfort. Après deux heures dans le musée d'histoire naturelle, Olivier, notre chauffeur, est venu nous chercher pour nous déposer plus près du centre, de l'autre côté du Main (le cours d'eau qui traverse la ville). De là nous avons pu admirer la magnifique skyline qui vaut à Francfort le surnom de « Mainhattan ». Nous sommes ensuite passé par le Roemer pour finir sur la « Zeil », une des plus grandes rues commerçantes d'Allemagne. Après un peu de temps libre, nous avons repris le bus pour rejoindre Gießen vers 17h30. Aujourd'hui encore la météo à été très clémente. Nous espérons que ce sera encore le cas demain car nous tournons les vidéos à Gießen...

### Portfolio



Académie  
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.